

Antrag Nr. 17-O-08-0026

SPD-Fraktion

Betreff:

Busspur in der Patrickstraße (SPD)

Antragstext:

Nach Angaben von Anwohnern wird die Patrickstraße stadteinwärts nach wie vor in erheblichem Umfang von Fahrzeugen befahren, die dazu auf Grund der Ausschilderung als Busspur nicht berechtigt sind.

Der Ortsbeirat hat sich schon oft mit dieser Problematik beschäftigt und zuletzt mit dem Beschluss Nr. 0056 vom 1.9.16 die Installierung einer stationären Verkehrsüberwachungsanlage (Blitzer) gefordert. Eine solche Anlage hat der Dezernent Dr. Franz mit Schreiben vom 16.11.16 mit dem Verweis auf die hohen Kosten und eine Vielzahl ähnlich gelagerter Fälle im Stadtgebiet Wiesbaden abgelehnt. Der Dezernent hat stattdessen seinerzeit das Ordnungsamt angewiesen, die Busspur in der Patrickstraße verstärkt zu überwachen. Offenbar reicht aber der Kontrolldruck nicht aus, um die missbräuchliche Nutzung der Busspur dauerhaft zu unterbinden.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daher um Auskunft gebeten

1. Wieviele Kontrollen in den letzten 6 Monaten durchgeführt wurden und wieviele Verkehrsverstöße dabei festgestellt wurden,
2. Ob die zuständigen Stellen in der Lage sind, den Kontrolldruck soweit zu erhöhen, dass eine missbräuchliche Nutzung der Busspur wirkungsvoll eingedämmt werden kann,
3. Welche anderen Maßnahmen in Betracht gezogen werden um die missbräuchliche Nutzung zu unterbinden.

Wiesbaden, 18.09.2017

Pahls
Fraktionssprecher